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Editorial 

Bonjour à toutes et à tous, 

C’est avec plaisir que je prends mes fonctions de 
présidente du Comité de Jumelage Guérande - 
Castro Marim. Je remercie les adhérents et les 
membres du Conseil d’Administration de leur 
confiance. 

Nous aspirons tous au même but : promouvoir 
l’amitié entre les deux villes. Nous avons hâte de 
nous retrouver pour reprendre enfin nos activités et 
poursuivre nos échanges avec notre ville jumelle. 

De nombreuses actions sont prévues pour l’année à 
venir ; vous en serez avisés par nos lettres 
d’information habituelles. 

Dans l’attente du plaisir de vous retrouver pour notre 
traditionnel « repas d’automne », je vous souhaite 
un bel été ensoleillé. 

Bien cordialement, 
Nicole MOREL

Assemblée générale du 25 juin 2021 

La salle Perceval du Centre Culturel Athanor de 
Guérande à Guérande a réuni une bonne 
quarantaine d’adhérents dont certains disposaient 
de pouvoirs. Cette réunion de reprise, une première 
depuis plus d’un an se déroula dans une excellente 
ambiance. 

 
Mme la Présidente Maguy NOBLET, a rendu 
hommage à Pierre BERTHIER, décédé fin janvier. 
Elle a remercié chaleureusement Thérèse 
BREJOIN, trésorière durant de nombreuses 
années, et Ghislaine DROUAULT, la cheville 
ouvrière de la semaine européenne du cinéma. Elle 
a ensuite évoqué les activités 2020 : cercle de 
lecture, semaine du cinéma européen et animations 
de Noël. 

Danielle BRIAND a présenté les comptes : résultats 
2020 et prévisionnel 2021. A noter que le Comité n’a 
pas sollicité d’aide municipale cette année compte 
tenu de sa trésorerie, de sa faible activité forcée en 
2020 liée à la pandémie et des besoins de la 
commune pour aider les plus fragiles. 

En fin de séance, Maguy NOBLET a annoncé 
qu’elle ne briguerait pas le poste de Présidente, 
puis remercia de sa présence M. le Maire Nicolas 
CRIAUD, accompagné de M. Xavier FOURNIER, 
chef de cabinet. 

 

Le Maire fit remarquer
que le Comité était
quelque peu « passé
entre les gouttes »
puisque l’Assemblée
Générale avait pu se
dérouler en présentiel
en 2020 et en 2021.

Par ailleurs, quelques activités avaient été 
maintenues durant les seize derniers mois, avec 
notamment la diffusion de sept lettres 
d’information, lien entre les fidèles adhérents. 

Après la réunion, le Conseil d’Administration 
procéda à l’élection du bureau ainsi composé : 
Présidente MOREL Nicole 
Vice-pdte TORRAS Claudine 
Secrétaire MOUNIER Pierre 
Adjoint LOPES MARIA DE ABREU Luis
Trésorière BRIAND Danielle 
Adjoint GROSSEAU-LABRINI Gisèle

Le nouveau Conseil d'Administration 
(Absentes Brigitte LE BRENN et Gisèle GROSSEAU-LABRINI) 

Agenda 

D’ores et déjà, vous pouvez noter : 

o La participation du Comité de jumelage au 
forum des associations le samedi 4 septembre 
à Kerbiniou, 

o  La réunion du cercle de lecture à la librairie 
« L’esprit large » de Nadine DUMAS rue 
Vannetaise le jeudi 23 septembre, 

o Le repas d’automne le dimanche 3 octobre 
salle des Perrières de Clis (méchoui). 

Restent à programmer la conférence de 
Maryvonne TROCHET, la semaine du cinéma 
européen au Ciné Presqu’île, et les animations de 
Noël à l’école Sainte Marie avec les deux autres 
comités de jumelage. 

 


